

ciété, à renouer avec ces traditions de courtoisie qui faisaient l'un des charmes de notre beau pays.

Je crois que rien ne remplace la vertu des rapports humains lorsqu'ils se placent sous le signe de la correction, de l'honnêteté et d'une urbanité de bon aloi.

Ceci posé, je dois vous dire, Monsieur le Maire, la gratitude de tous nos sociétaires, de vous voir une fois de plus au milieu de nous, pour présider notre Assemblée générale.

Je dois vous remercier pour tout ce que la Municipalité de Saint-Maur fait pour notre grand Club, et aussi pour toute la jeunesse saint-maurienne.

C'est très sincèrement qu'au nom de tous je vous dis :

Monsieur le Maire, merci !

J'ai le grand honneur aujourd'hui de saluer ici la présence de M. le ministre Depreux, député de notre secteur, qui vient vers nous, précédé de la réputation d'un homme attaché à toutes les saines traditions de notre pays, qu'il soit persuadé qu'il aura résonnance parmi les membres de notre grande famille, la Vie au Grand Air.

C'est aussi avec plaisir que je salue la présence de M. Dudach, conseiller général, adjoint au maire et président de la Commission des sports, dont le titre suffit à définir le rôle important qu'il assume avec beaucoup de compréhension. Soyez notre interprète auprès des membres de la Commission sportive, pour les remercier tous bien sincèrement.

Merci à M. Durandal, délégué de la Municipalité auprès de notre Comité directeur, qui avec assiduité suit

toujours nos débats avec intérêt. Merci à M. Vandercoille que nous voyons à notre regret un peu moins souvent mais qui nous assure de son soutien.

Merci à M. Mane, successeur de M. Rasquin, inspecteur à l'Education Physique et aux Sports qui, j'en suis sûr, soutiendra toujours les points de vue du bon sens qui sont les nôtres.

Mes remerciements iront aussi à M. Valin, le sympathique secrétaire général de la mairie, qui apporte lui aussi une grande compréhension aux problèmes que nous lui soumettons.

Je veux associer à ces remerciements et à notre reconnaissance, M. Julien, chef du bureau des Sports, M. Bertrand, ingénieur voyer, M. Sthrely, architecte communal, M. Ricard, directeur du stade. Merci aux employés municipaux qui préparent si bien vos terrains, qui vous permettent d'évoluer dans les conditions désirables.

Merci aussi à tous les membres bienfaiteurs, donateurs ou honoraires, leur aide et leur soutien nous sont précieux, non seulement au point de vue financier, mais aussi au point de vue moral.

Mes remerciements iront à mes chers collègues du Comité directeur, vous m'avez apporté encore au cours de cet exercice, le précieux concours de votre compétence, l'appui de vos conseils avisés, les uns comme présidents de section, les autres comme membres du Conseil d'administration. Je vous suis reconnaissant. Mais vous m'avez surtout renouvelé vos témoignages de confiance et d'affection sympathie et en cela vous m'avez fait un honneur et une joie auxquels je suis profondément sensible.

Laissez-moi remercier très sincèrement mes amis de Fombelle et Sassezie, nos sympathiques trésoriers, pour leur grand dévouement que je sais indéfectible.

Merci à notre secrétaire administratif Vandenbergh qui me permet, avec ses rapports journaliers, de suivre au jour le jour la bonne marche de notre société.

Merci à vos instructeurs ou moniteurs, car vous connaissez leur mérite puisque vous êtes toujours plus nombreux à profiter de leurs leçons et conseils ; soyez assidus à leur entraînement et c'est le meilleur remerciement que vous puissiez leur adresser.

Comme l'année dernière, nos amis Houel, Lesage et Monchau ont organisés une grande loterie. Vous devez tous assurer son succès. Je compte donc sur vous pour que tous les billets soient vendus avant le 14 avril, merci à l'avance.

Comme il est de coutume tous les ans, vous allez procéder en fin de séance au renouvellement d'un tiers des membres du Comité directeur..

Merci à nos candidats, car le rôle de dirigeant est de persuader de convaincre ; ce rôle est aussi de représenter, d'organiser, de prévoir pour le bien de tous.

Je vais terminer en vous disant que la Vie au Grand Air ne cédera pas rapidement sa place dans la hiérarchie sportive ; nous avons trop de racines solides, trop d'amitiés sincères existent parmi nous pour que nous n'entendions longtemps encore :

Vive la Vie au Grand Air,  
Vive Saint-Maur !

tables professionnels qu'elle pratique par ailleurs.

Vous vous efforcez de donner à notre Jeunesse le goût des saines distractions au grand air, et leur offrez

#### IN MEMORIAM

Au cours de la réunion du 24 mars 1957, une minute de silence a été observée par les membres de l'Assemblée à la mémoire de

FROGER Jean

et

VASPART Robert

Morts pour la France

## Discours de M. le Maire

Mesdames,

Messieurs,

C'est pour moi un bien agréable office que de présider l'Assemblée générale annuelle de la V.G.A. aux côtés de votre dévoué président : M. Champroux. Je suis toujours très heureux de me retrouver parmi les membres de cette grande société sportive saint-maurienne si active et si renommée.

La formation sportive de la Jeunesse ne peut, en effet, laisser indif-

férente la Municipalité d'une cité aussi peuplée que l'est Saint-Maur.

Pour faire de nos JEUNES des individus équilibrés, il nous faut, après les absorbantes journées de travail ou d'étude, les diriger vers les stades, pour pratiquer les exercices de plein air.

Le but essentiel des sociétés sportives doit être, non pas de former des champions, mais de faire des générations d'hommes sains et vigoureux, aptes à toutes les sortes de sports, rompus à toutes les disciplines de l'athlétisme.

La V.G.A. a bien compris son rôle, elle qui initie aux sports des enfants tout jeunes encore, à côté du recrutement et de l'entraînement de vérit-